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【司 会】 本間健一郎ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 青木健一委員 

・ 国 歌「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【志田常弘会長挨拶】  

   
 私は今から２０年くらい前にスペインのバルセロナ

にある、サグラダ・ファミリア（日本語では、聖家族贖

罪教会と呼ばれることが多い）に行きました。さて、こ

こで皆さんに「クイズ」です。入口からここに入って、す

ぐに「“超”驚く」ことがあります。私はそこに立って、思

わず「な、なんなんだ！！」と叫んでいました（笑）そ

の理由は何でしょう！その答えは、天上を見たら天上

がないのです。上を見たら「空」なのです。つまり屋根

がないということです。そうです。この建物はまだ「建

築中」なのです。 

 この建築がはじまったのは、今から１３２年も前の 

１８８２年のことだそうです。建物を建てるには、まず

外郭の「柱」を立てて、外郭を固定してから、そこに梁

を渡して屋根を作りますが、私が行った当時、まだ外

郭の四方のうち、一方の外郭が建築中でした。この建

物は、日本ではスペインの建築家アントニ・ガウディ

が全部をデザインしたように言われて、独特なスタイ

ルの構造物が写真などで紹介されていますが、よく聞

くと、アントニ・ガウディ（１８５２～１９２６）の作となる部

分は外郭の四方のうちの一方のみなのです。他の部

分は、他の年代の建築家による建造物なのです。とも

かく、行って見てわかることは、この建物はまだ建築

中で屋根がまだ張られていないということです。ビック

リです。 

 そこで近年になって、この建造物の完成は２０２６年

と発表され、その完成イメージ動画が公表されて、そ

れが「すごすぎる」と「世界中で話題になっている」とい

うことです。今、私もその動画を見てみましたが、すば

らしく「すごすぎる」完成図でした。スペインなどのラテ

ン系の国では、予定が「未定」で、正しく完成するとは、

にわかに信じられないとする見方も当然でてきますが、

完成した暁には、世界中にブームがまきあがることは

必定です。ぜひ、楽しみに待ちたいと思います。 

  

 

【挨拶】 

◇紹介：カウンセラー：本間健一郎さん 

 

本日が最終出席です。３／１米山地区の歓送迎会を

開催しました。大阪の会社に内定しました。 

 

＜米山奨学生：グェン・ガー・ティ・トゥイさん＞ 

  

一年間お世話になりました。一年間のご支援で色々な

事を体験させていただき感謝しています。どこに行っ

てもロータリーファミリー（新潟東ＲＣ）は心に残ります。

皆様はビックファミリーと思っています。大変お世話に

なりました。 

 

 



          

 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：青木健一委員＞ 

 

◇会員の誕生日 

加藤大二さん、野沢慎吾さん、本間健一郎さん 

 

◇会員の配偶者誕生日 

佐々木彰さんご夫人、水本直弥さんご夫人、 

伊藤洋さんご夫人、中村仁さんご夫人、 

舛形勝さんご夫人 

 

【報 告】 

＜次年度組織発表：市川勉次年度会長＞ 

市川年度、一年間宜しくお願い致します。 

 

 

＜Ｒ財団委員会：高橋秀樹委員長＞ 

 

地区事務所から、ポリオプラスの寄付の要請がありま

した。本日は一人 

 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志委員長＞ 

 

のんぴーり青山ワクワク市受付中です。商品お渡しは

３／２８日です。 

 

 

 

 

 

 

＜野球同好会：大宮一真マネージャ＞ 

 

４／１９対戦のため、３／１０、２６、７：００～エコスタジ

アムにて３週連続練習です 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：水本孝夫副委員長＞ 

 
栗山清さん 

新工場の竣工式をやることが出来ました。 

宮川忠和さん 

高齢者は運転免許更新前に講習を受けなけれ

ばなりません。その内容の一つに認知機能検査

があります。結果「記憶力、判断力に心配ありま

せん」。ホットしました。 

市川務さん 

次年度の組織が決定しました。どうぞよろしくお

願いします。 

井上陽一さん 

娘の結婚が決まりそうですのでニコニコです。 

保科義則さん 

来週から留守にします。花見が出来ると良いなと

考えています。新潟は本日は寒いですね！意味

解りますか！ 

安藤幸夫さん 

水本さんの顔！！春の訪れを感じニコニコしま

す！ 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８０．７７％ 

２週間前メークアップ後  ９０．５７％･･･◇ 

 

次週３／１４は、会員スピーチ 

中村仁さんです。 



          

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【会員スピーチ】 

「法曹今昔(弁護士受難の時代へ)」 

村山六郎さん 

   

 

斉藤実さん 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            


